\documentclass[12pt]{book}

\input{../../header}

\lstset{inputpath=../code}
\graphicspath{{images/}}

\typein[\pagenumber]{Number of first page}
\typein[\chapternumber]{Chapter number}
\setcounter{page}{\pagenumber}
\setcounter{chapter}{\chapternumber}

%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%
%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%%
\begin{document} 

\input{plotting}

\subsection{Error bars and error areas}

\subsection{Scatter plot}

\subsection{Histograms}

\subsection{Heatmaps}

\subsection{3-D plot}

\subsection{Polar plot}

\subsection{Movies and animations}

\section{TODO}
\begin{itemize}
\item Beispiele schlechter plots sollten mehr Bezug zu den Typen von
  plots haben, die wir machen! Check WS1617 presentations for examples.
\item subplot
\item Uebersicht zu wichtigen plot Befehlen (plot, scatter, bar, step, ...)
\item Funktionenplotten (siehe auch Design patterns) und untersampleter Sinus
\item Verschiedene Stile fuer Achsenbeschriftung (gross/kleinschreibungen, Klammertyp fuer Einheiten), stay with one style!
\item Stay with a coherent style (font type/style/size, colors schemes, line styles/thickness, point styles), same line style in all plots for the same quantity. How to do consistent line styles in matlab (python: dictionary for kwargs)?
\item Different plots for journal papers and presentations!
\item Color universal design for color blind people: 
  \url{http://jfly.iam.u-tokyo.ac.jp/color/}
\end{itemize}

\end{document}

